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DELIBERAZIONE  N° 149   DEL 07/10/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  28/09/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 07 del mese di Ottobre alle ore 9.55  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 859141   del  29/09/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 07/10/2020 11:43:14 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 08/10/2020 12:35:38 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 28/09/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Adelfio, Quartararo, Tarantino   il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 28/09/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 28/09/2020 

L’anno 2020, il giorno ventotto del mese di Settembre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

807375 del 08/09/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Vice   Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,27, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, 

Gulemi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano 

presenti 7 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Prester, Quartararo e Tarantino.  

Si passa al I punto all’O. d. G ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune comunicazioni: 

• Mail pervenuta da un cittadino, con cui si richiede la rimozione dei 

cassonetti RSU, spostandoli da Via Mario Orso Corbino a Via 

Francesco Minà, in quanto, oltre agli odori sgradevoli proliferano 

gli insetti; 

• Mail pervenuta da un cittadino, con cui si richiede la potatura 

alberi di Via Emanuele Paternò. 

Si prosegue con la lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al 

Presidente per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta ripristino punti luce in Via Oreto, dall’angolo con Via 

Salvatore Lo Bianco a Viale Regione Siciliana”, a firma del 

Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Caduti dell’8 

luglio 1960”, a firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Campisi, muro di 

cinta scuola Oberdan”, a firma dei Consiglieri Prester e 

Quartararo. 
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Alle ore 9,31 entra il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 8 

Consiglieri  

• “Richiesta ripristino punti luce spenti nel tratto di Via che va da 

Via Giuseppe Vergara al Ponte Ammiraglio”, a firma del 

Consigliere Quartararo. 

Il Presidente evidenzia che, considerate le richieste presentate dai 

colleghi per la rimozione dei rifiuti vicino ai plessi scolastici, è opportuno 

contattare l’Assessore Marano, per vedere se sia possibile spostare i 

cassonetti. Inoltre, in riferimento alla nota pervenuta dal cittadino, che 

lamenta la mancata potatura in Via Emanule Paternò, evidenziandone la 

pericolosità sia per i pedoni che per autovetture e motociclisti, dichiara che 

verrà presentata opportuna richiesta al Settore Verde e Vivibilità Urbana, 

oltre che ai Vigili Urbani, trasmettendone copia al cittadino. Riguardo 

all’altra segnalazione circa lo spostamento dei cassonetti RSU in altra Via, 

chiede ai colleghi se siano a conoscenza di tale problematica e se, a loro 

parere, sia possibile collocarli in Via Francesco Minà. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che specifica di 

essere stata contattata dai cittadini di Via Mario Orso Corbino, che 

lamentavano che le postazioni RSU erano senza coperchio e, da essi, si 

sprigionano odori nauseabondi. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che dichiara di 

conoscere la problematica, evidenziando che i cassonetti che creano 

problemi sono quelli vicino al supermercato, in quanto la RAP, per 

ottimizzare la raccolta, ha raggruppato i cassonetti in un solo punto, con i 
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conseguenti disagi per i cittadini che abitano nei primi piani, visti gli odori 

che si sprigionano. La Via Francesco Minà è una via senza marciapiedi, 

per cui collocarvi i cassonetti significherebbe che andrebbero a finire 

proprio sotto le abitazioni: per tali motivi, crede che la soluzione non sia 

semplice: forse si potrebbero essere spostare una parte di questi cassonetti. 

Il Presidente chiede ai colleghi di effettuare un sopralluogo nella via 

in questione, in modo da prevedere una possibile soluzione; inoltre 

dispone che la richiesta inviata dal cittadino sullo spostamento dei 

cassonetti sia inviata alla RAP. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che dichiara che si 

parla sempre di disinfestazione, argomento ricorrente in Consiglio: i 

cittadini lamentano che, dove vi sono i rifiuti, proliferano gli insetti. Inoltre 

segnala che le buche di Via Villagrazia e di Via Belmonte Chiavelli non 

sono state ricolmate. 

Il Presidente invita il collega a ripresentare le richieste. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica 

che, spesso, le campane della raccolta differenziata di plastica e carta non 

vengono svuotate e, con il vento, questo materiale si disperde su tutta la 

strada creando nuove discariche. Segnala che molte postazioni RSU sono 

state ripulite dopo l’emergenza ma molti materassi sono rimasti per le vie. 

Auspica che il servizio della RAP torni a regime e la città diventi vivibile. 

Il Presidente evidenzia che si dovrà contattare il Presidente Norata 

per trovare possibili soluzioni alle criticità che il territorio presenta. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che sottolinea 

che, spesso, le campane della raccolta differenziate vengono prese di mira 

dai cittadini come postazioni di rifiuti e i cittadini che cercano di fare la 

raccolta differenziata sono costretti a spostarsi in altri siti. 

Il Presidente chiede ai colleghi se la raccolta della differenziata spetti 

ai privati. 

Il Consigliere Quartararo risponde che in parte spetta ai privati e in 

parte alla RAP. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, sottolineando 

che molti sono i cittadini che fanno la raccolta differenziata ma, se le 

campane non vengono svuotate, si creano le discariche. 

Il Presidente evidenzia che sarebbe meglio non fare passare il 

messaggio che chi fa raccolta differenziata crea le discariche. 

Chiede ed Ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che vuole porre 

l’attenzione su un altro argomento, ovvero il Fiume Oreto, dove, ormai, il 

letto del fiume è invaso dagli arbusti che ostacolano il normale transito 

delle acque; occorre invitare il Vice Sindaco, per capire se ci sia un 

progetto, pur sapendo che queste cose hanno tempi lunghi. Si deve 

decidere cosa vogliano fare, non si può aspettare perché, ormai, è diventata 

una vera foresta: occorre una manutenzione, soprattutto per i cittadini che 

vi abitano. Proprio oggi è arrivata la segnalazione di un cittadino per Via 

Emanuele Paternò e questo dimostra che i cittadini intuiscono che vi è 

pericolo. 
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Il Presidente chiarisce che il Fiume Oreto è stato oggetto di riunioni e 

progetti, ma la problematica non è mai stata risolta. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ricorda che, 

negli anni precedenti, ogni due e tre anni veniva effettuata la bonifica. 

Oggi si è trascurato l’ordinario e si deve considerare che siamo 

all’ingresso della città. Si parla di progetti, ma sappiamo che, quando 

l’amministrazione si deve misurare con queste cose, le trascura e 

l’efficienza di un’amministrazione si vede in questo; è facile chiudere una 

strada, ma realizzare progetti per la macchina comunale diventa 

complicato. 

Il Presidente evidenzia che questi sono i limiti della politica. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che ricorda che, 

quando l’amministrazione stava intervenendo sul Fiume Oreto, è stata 

bloccata dai ricorsi presentati dagli ambientalisti. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che comunica che, in 

estate, è stato ripulito il letto del fiume Platani: questo dimostra che esiste 

una programmazione ma ci si chiede perché il Comune di Palermo non la 

effettui. 

Alle ore 10,05 escono i Consiglieri Rappa e Terranova. Risultano 

presenti 6 Consiglieri. 

Si passa al II punto dell’O d. G., ovvero “Approvazione verbale 

relativo alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al 
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giorno 21/09/2020, approvato alle ore 10,03, per appello nominale, il cui 

esito è il seguente: Presenti: 6; Votanti: 6; Voti Favorevoli: 6. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,15, il Presidente chiude la seduta.  

        Il Segretario       Il Presidente 

Maria Concetta Calderone           Andrea Gulemi 

 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 07/10/2020 11:45:29 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 08/10/2020 12:36:48 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 07/10/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 28/09/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 149 DEL 07/10/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 08/10/2020 al 

18/10/2020. 

Id. pubblicazione 13314/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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